



Concejo Municipal de La Calera aprueba cartera de proyectos por \$570 millones

Se impulsará la construcción de plazas y multicanchas en dos villas y la instalación de 17 refugios peatonales en Artificio (tercera etapa)

En sesión extraordinaria del Concejo Municipal, se aprobaron las empresas que ejecutarán los proyectos de "Mejoramiento Plaza y Multicancha Población El Recuerdo", la "Construcción Multicancha y plaza René Pienovi" y la "Reposición de Refugios Peatonales en las avenidas J.J. Núñez, J.J. Godoy y Adrián, en Artificio", correspondiente a la tercera etapa.

El director de la Secretaría Comunal de Planificación, Felipe Olivares, destacó la millonaria inversión que contemplan la ejecución de estas iniciativas de desarrollo: "En sintonía con las directrices que nos ha entregado nuestro alcalde Johnny Piraíno, hoy se aprobaron 3 importantes proyectos de desarrollo barrial, que sin duda mejoran la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas. Más de 570 millones de pesos en inversión que permitirán fortalecer el tejido social, abrir más espacios deportivos y de encuentro familiar y además mejorar la seguridad vial de nuestros peatones".

La población "El Recuerdo" de Artificio, sector con una edad de más de 60 años, por fin podrá disponer de una plaza y multicancha, que sea un espacio de encuentro y entretenimiento para las familias del barrio.

"Como directiva de la junta de vecinos El Recuerdo, nos sentimos muy alegres de este proyecto y que se haga justicia social con los vecinos, porque esta población tiene más de 60 años. Agradecemos al alcalde y a los concejales por apoyarnos en la aprobación de esta iniciativa", indicó Juan Araya, presidente de la junta de vecinos. Importante es señalar, que la población El Recuerdo se ubica a un costado de los principales ingresos a La Calera por el acceso a Artificio, por tanto, esta iniciativa además permite renovar la imagen de entrada a la comuna.

Este proyecto cuenta con una inversión de \$190.495.865 y contempla la instalación de mobiliario urbano, basureros, juegos infantiles, máquinas de ejercicios y luminarias led. Se mejorará la carpet

de la multicancha existente y la construcción de un nuevo cierre perimetral para la cancha, junto a la instalación de una malla de techo para la cancha.

VILLA RENÉ PIENOVI

Felices y agradecidos también están los vecinos de la Villa "René Pienovi", que por más de 25 años tenían el sueño de contar con una multicancha y una plaza que impulse la identidad barrial.

"Nosotros estamos muy agradecidos con el alcalde Johnny Piraíno, porque es el único que nos permitió cumplir con nuestro sueño de más de 25 años, luchamos muchas veces pero no teníamos respuesta y ahora estamos super contentos con los vecinos y los niños sobre todo, porque vamos a tener un espacio digno y cómodo", señaló la presidenta de la junta de vecinos, Marjorie Riquelme.

Este proyecto tiene una inversión de \$ 190.860.295 y considera la construcción de una multicancha que al

bergará distintas disciplinas deportivas, con un sombrádero metálico con celosías de madera. En cuanto a la plaza dispondrá de juegos básicos y modulares, pavimentos de caucho de colores, mobiliario urbano y luminarias en el sector, incluyendo la accesibilidad universal.

NUEVOS REFUGIOS PEATONALES

Finalmente, el proyecto de "Reposición Refugios Peatonales J.J. Núñez, J. J. Godoy y Adrián, Artificio, Tercera Etapa, cuya inversión es de \$188.758.275, forma parte del proceso de modernización de nuestra ciudad, además de fortalecer la seguridad vial de nuestros vecinos y vecinas.

Los 17 nuevos paraderos apuntan a fomentar la eficiencia energética y entre sus características destacan: accesibilidad universal, iluminación fotovoltaica con fotocelda, sistema modular y su diseño hace referencia a la historia férrea de La Calera.